



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

Libertad bajo
Palabra

31/05/2022

LEGISLATIVO



¿Eleazar contra Sergio?

Bernardo Gutiérrez Parra / La ventaja que llevaban los morenos cuando llegaron al gobierno estatal se ha ido reduciendo. Lejos está aquella aceptación del 67 por ciento que tenían en 2018 y hasta mediados del 2019. A partir de entonces y debido a las pifias del gobernador Cuitláhuac García y su caterva de hampones, el descenso ha sido lento pero continuo.

Los pésimos niveles de aceptación del gobernador le han pegado a “sus” aspirantes a la gubernatura que nomás no levantan en las encuestas internas. En contrapunto, quien sigue en caballo de hacienda es el diputado federal Sergio Gutiérrez Luna.

<https://libertadbajopalabra.com/2022/05/30/eleazar-contra-sergio/>